
ISSN 2313-9897

PUBLICACIÓN MENSUAL DE DIST. GRATUITA  |  Nº 368  |  NOVIEMBRE DE 2023  |       devotomagazine@gmail.com  |     15-5006-9840 

ACADEMIA 
CULTURAL
INGLESA
DEVOTO

ACADEMIA 
CULTURAL
INGLESA
DEVOTO

Desde 
1960

Desde 
1960

El Código Urbanístico
en el nuevo mandato

Sentido adiós 
a Diego Losada

ESPACIO PÚBLICO VECINOS

Falleció inesperadamente el 17/11 • Era 
Director de La Rayuela, y un vecino muy 
querido y participativo de nuestra comunidad 
• Tenía 58 años. +Info P16

ACCIONES SOLIDARIAS DE VECINOS 

Nueva esperanza para
la mudanza de la cárcel

¿SE TERMINA LA CONDENA PARA VILLA DEVOTO?

La cárcel de Bermúdez 2651 
aparece entre las principales 
preocupaciones de los vecinos 
devotenses, pero estuvo ausente 
en la campaña • La Ciudad incluyó 
en el Presupuesto 2024 a la 
creación del Complejo Penitenciario 
en Marcos Paz, donde mudaría a 
los reclusos. +Info P 8.

En nuestros barrios se votó a tono con el 
comportamiento nacional y de la propia Ciudad, con 
superioridad libertaria • En el distrito sacó el 57,86% de 
los votos • Obtuvo en total 73.591 sufragios. +Info P14.

Javier Milei ganó 
en la Comuna 11

BALOTAJE PRESIDENCIAL

El tema fue uno de los tópicos de campaña 
• Después de su triunfo, Jorge Macri  
tuvo escasas menciones al asunto, y hay 
expectativa. +Info P 10.

Un gesto para el 
Hospital Zubizarreta

“Más Allá”: un grupo
con solidaridad y sueños

Inés González, nacida y criada en 
Villa Devoto, pidió que para su 
cumpleaños, sus allegados donen 
dinero a la Cooperadora de la 
institución. +Info P12

Estos jóvenes empezaron haciendo 
viajes solidarios y cada semana, 
brindan alimento a personas 
necesitadas de la zona de la Estación 
de Villa del Parque. +Info P14
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SEGURIDAD | ¿SE TERMINA LA CONDENA PERPETUA PARA EL BARRIO VILLA DEVOTO?

Nueva esperanza para
la mudanza de la cárcel
La Ciudad incluyó en el 
Presupuesto 2024 a la creación 
del Complejo Penitenciario en 
Marcos Paz, donde mudaría a 
los reclusos.

La cárcel de Bermúdez 2651 aparece entre las principales preocupaciones de los 
vecinos devotenses, pero estuvo ausente en la campaña.

Después de las elecciones y conocido 
que Jorge Macri se hará cargo de 
la administración desde diciembre, 
el Gobierno de la Ciudad de Buenos 
Aires presentó el Presupuesto 

2024. En él, hay un apartado rotulado como 
“Plan Plurianual de Inversiones Públicas” 
para los próximos dos años, el cual viene con 
una novedad muy esperada para Villa Devoto. 
En el mismo, se presenta una partida millonaria 
destinada a la construcción de la nueva cárcel 
en Marcos Paz, donde según lo proyectado, se 
mudará la sede penitenciaria que hace décadas 
se halla en suelo devotense.

El plan fija los gastos de la administra-
ción porteña para el bienio 2024-2025, y en 

uno de los ítems, se determina la erogación de 
$43.000.000.000 para la construcción del “Cen-
tro Penitenciario Federal V” en Marcos Paz, 
Provincia de Buenos Aires. De llevarse a cabo lo 
proyectado, se cumpliría con el anhelo que hace 
más de una década arrastra a los vecinos de la 
zona de la cárcel de Bermúdez 2651, que esperan 
por la mudanza de la cárcel, para revalorizar el 
terreno y alejar los fantasmas de la inseguridad.

El primer antecedente cercano de mudanza se 
había planteado en 2011, cuando en el gobierno 
de Cristina Fernández de Kirchner se anunció 
la construcción de un complejo penitenciario en 
Agote (Mercedes), que no se terminó. Luego, en 
2018, en la primera gestión de Horacio Rodrí-
guez Larreta en la Ciudad, fue cuando se presentó 
por primera vez la idea de montar el Complejo 
V en Marcos Paz, donde hay ya otras unidades. 

Este complejo recibiría 2200 personas, de 
manera que podría mudarse por completo la 
población de 1830 reclusos que están en Devoto 
según datos de la Procuración Penitenciaria 
de la Nación. La pandemia primero, y luego las 
diferencias políticas entre la Nación y la Ciudad 
hicieron dejaron sin novedades a la construcción 

del esperado complejo, lo que reiteró las críticas 
de la comunidad vecinal de la zona. 

En la campaña de este año, el candidato 
Jorge Macri no hizo ninguna mención sobre 
la cárcel, a pesar de estar entre las mayores 
preocupaciones de la Comuna 11 y haber 
aparecido en el debate de comuneros. Ahora, el 
presupuesto vuelve a dar una luz de esperanza, 
aunque como el mismo fue elaborado por la 
saliente administración de Larreta, tampoco hay 
certezas de que sea cumplido tal como lo fijado.

Al respecto, este medio entrevistó a Leandro 
Halperin, exlegislador y abogado especializado 
en políticas penitenciarias y prevención del de-
lito. “Desde mi criterio, no hay ninguna excusa 
válida para haberla demorado por tres años. 
Creo que el Gobierno de la Ciudad incumplió 

ese compromiso, y es parte de las causas que 
llevaron a agudizar el problema de los detenidos 
en comisarías”, expresó, añadiendo una comple-
jidad al tema: las recientes fugas y protestas 
en alcaidías de la Policía de la Ciudad en la 
que los presos denunciaron sobrepoblación y 
malas condiciones carcelarias. 

Por otro lado, Halperin dijo que esto “no 
justifica la negativa del Servicio Penitenciario 
Federal a recibir a los detenidos por la Policía 
de la Ciudad en las cárceles federales, tal como 
se lo ordenó la Justicia”. Por ello, destacó que 
el problema “no estará resuelto solo con la 
mudanza de Devoto”, sino que la Ciudad “tiene 
que crear su propio Sistema Penitenciario, y es 
una incógnita dónde construirá sus edificios 
para alojar a los detenidos bajo su jurisdicción”.  
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ESPACIO PÚBLICO | EL NUEVO ESCENARIO TRAS EL TRIUNFO DE JORGE MACRI

El Código Urbanístico
en el nuevo mandato
El tema fue uno de los tópicos 
de campaña • Después de su 
triunfo, el Jefe de Gobierno 
electo tuvo escasas menciones 
al asunto, y hay expectativa.

Jorge Macri insistió en reiteradas oportunidades con la necesidad de reformar 
el Código votado por la Legislatura en 2018, que afecta a Villa Devoto.

La cuestión del Código Ur-
banístico atravesó toda la 
campaña en la Ciudad de Bue-
nos Aires y podría decirse que 
provocó una de las novedades 

más fuertes. Es que después de sostener 
una férrea defensa por parte de la actual 
gestión de Horacio Rodríguez Larreta 
y Álvaro García Resta de la reforma que 
habían impulsado, el oficialismo viró y pasó, 
de forma unánime, a aceptar la necesidad 
de cambios. Pasada la propia PASO con 
Martín Lousteau, Jorge Macri mantuvo 
la postura y no escapó al tema en el debate 
preelectoral con Leandro Santoro, al igual 
que el cabeza de lista de legisladores, Fac-
undo del Gaiso.

Coronado el triunfo del oficialismo, la 

pelota está ahora de su lado y se aguardan 
las primeras señales. Una de ellas podría 
venir desde la composición del área de 
Desarrollo Urbano en la gestión a iniciarse 
en diciembre. También habrá que mirar 
el resultado nacional para definir cómo 
quedarán compuestos los bloques en la 
Legislatura, ya que cualquier modificación 
se dará desde esa vía.

El Jefe de Gobierno electo, desde que se 
confirmó su triunfo producto de la deserción 
de Santoro a competir en la segunda vuelta, 
mantiene un bajo perfil. En la noche del 22 
de octubre, sin profundizar, había prome-
tido “mirar con lupa la necesidad de cada 
vecino, de cada barrio, de cada manzana, 
y de cada cuadra” y “cuidar la identidad”.

Por ello es que la última vez que se lo 
escuchó referirse con claridad al tema 
del Código Urbanístico fue en la última 
quincena de campaña, en medio de una reu-
nión con miembros de la Sociedad Central 
de Arquitectos (SCA). En esta cumbre, a 
mediados de octubre, Jorge Macri había 
indicado que “uno de los defectos que tiene 
el Código actual es que tiene una mirada 
muy generalista, desde mi punto de vista”. 

Asimismo, destacó que todos los candi-
datos habían coincidido en el debate con 
la necesidad de reformarlo. Lo que le valió 
de esperanza para “que nos podamos poner 
de acuerdo en algunas líneas rectoras”. “El 
mundo está yendo a movilidades indivi-
duales distintas a las que conocimos hasta 
ahora, y esto también tiene que ser parte 
del análisis”, expresó asimismo en dicha 
reunión, aunque todavía no hay grandes 
esbozos de por dónde quisiera llevar a cabo 
su reforma. En declaraciones de campaña a 
Clarín, de todos modos, había adelantado 
que su interés en “mantener la morfología 
que tradicionalmente tiene cada barrio; 
proteger su personalidad, y su propio ADN”. 
“El desarrollo y la identidad no son incom-

patibles”, fue otra definición señalada por 
el actual Ministro de Gobierno.

Desde la Interbarrrial formada en re-
chazo al Código Urbanístico sostuvieron 
sus protestas callejeras hasta el final de la 
campaña. Para este colectivo, “si Jorge 
Macri no hizo nada hasta ahora para 
reformar la norma, es porque no tiene 
interés en hacerlo”. Y destacaron que 
tampoco se avanzó desde la Ciudad con 
una suspensión temporal a los nuevos 
permisos de obra hasta que no esté definida 
la cuestión de fondo. De todos modos, esta 
postura no fue determinante a la hora del 
voto, ya que el resultado del oficialismo 
estuvo, en la Comuna 11, a tono con los 
registros históricos. 
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COMUNIDAD | ACCIONES SOLIDARIAS QUE DISTINGUEN

Un admirable gesto por el Zubizarreta
Inés González, nacida y criada 
en Villa Devoto, pidió que para 
su cumpleaños, sus allegados 
donen dinero a la Cooperadora 
de la institución. 

Inés, su marido, el 
director del Hospital 
y los titulares de 
la Cooperadora 
posan juntos. 
Con el dinero 
donado, empezará 
a comprarse un 
instrumental para 
Laparoscopía.

Hay vecinos que con un simple 
gesto, demuestran su amor 
inconfundible por su barrio 
y sus instituciones. Y en un 
mundo completamente ma-

terial, Inés Angélica González, una mujer 
que recientemente cumplió 80 años, hizo 
valer recientemente su cariño y devoción 
por Villa Devoto. Sabiendo que vendría 
su cumpleaños, ella pidió a sus allegados 
que en lugar de hacerle un regalo personal, 
acercaran una donación económica a la 
Cooperadora del Hospital Zubizarreta.

Inés nació y se crió en el barrio, a cuatro 
cuadras de la Plaza Arenales. “Toda mi 
niñez y juventud transcurrió allí, y guar-
do hermosos recuerdos. Fui una asidua 
concurrente de la Biblioteca Devoto, y 
me resultaba muy placentero estudiar en 
un entorno tan bonito, con silencio y paz”, 
describe la vecina ilustre. En esa historia de 
vida devotense, la mujer recuerda que “en 

algunas ocasiones hemos ido, mi esposo, 
mis hijos y yo al Hospital Zubizarreta, 
donde siempre nos atendieron muy bien, 
en algunos casos incluso de emergencias”.

Por eso en ocasión de su 80º cumpleaños 
decidió tener este gesto único. “Al mo-
mento de organizar mi fiesta número 80, en 
la que tuve la posibilidad de invitar a más 
personas que en los cumpleaños anteriores, 
le dije a mi familia y amigos que no quería 
regalos para mí, y les pedí, con respeto, que 

hicieran una donación para el hospital, a 
través de su Cooperadora”, dice Inés.

Producto de la iniciativa de la vecina, se 
recaudaron $292.500, y desde la Asocia-
ción se entregó a cada donante la factura 
correspondiente. Inés, su esposo Gonzalo, 
el director del Zubizarreta, Eduardo 
Baini y los titulares de la Cooperadora, 
José Rubio y Graciela Grandi, realizaron 
un acto en la Dirección del centro de salud, 
donde los representantes del mismo le 

entregaron al matrimonio un diploma en 
agradecimiento a su gesto.

“Fue una lección de altruismo y genero-
sidad que nos brindó, y es muy lindo poder 
compartir esto con todos los amigos de la 
Cooperadora”, reflexionó ante este medio el 
titular de la Asociación, José Rubio. Con 
esto, comenzaremos con la compra de 
un juego de instrumental para el equipo 
donado de Laparoscopía, tal lo concertado 
con el Director, Eduardo Baini”, cerró.
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COMUNIDAD | REPARTEN 70 VIANDAS CADA DOMINGO

“Más Allá”: un grupo
con solidaridad y sueños
Estos jóvenes empezaron 
haciendo viajes solidarios y cada 
semana, brindan alimento a 
personas necesitadas de la zona 
de la Estación de Villa del Parque.

“Más allá” 
aspira a 
formar su 
Asociación 
Civil para 
seguir 
creciendo en 
su estatus 
legal y 
organización.

En tiempos de crisis, los actos soli-
darios valen el doble. Y mucho más 
cuando son sostenidos por vecinos 
comunes, sin sostenes de estruc-
turas u organizaciones grandes, 

convirtiendo todo en un esfuerzo a pulmón y 
desinteresado. Algo así sucede en Villa del Parque, 
donde un grupo originario de exalumnos de una 
tradicional escuela devotense, luego ampliado, 
se propuso atender a los más necesitados. Son “Más 
allá”, como se denominan, y se definen como “el 
cambio que querés ver”.

Todo nació en los viajes que hicieron siendo 
alumnos de la Escuela del Mirador, allá por 
2015, al Chaco. “Me marcaron mucho emocional-
mente. Ir, contactar con la gente, conocer también 
otras realidades, otros lugares y otras personas 
con otras dinámicas y demás, pero fundamen-

talmente, dar una mano. Y fue ahí cuando, me 
picó el bichito de decir, “podemos hacer algo””, 
relata Fede García, uno de estos jóvenes que 
cada semana se acerca a dar de comer a los más 
necesitados en suelo de Villa del Parque.

Con esa idea de “dar una mano sin esperar nin-
gún interés”, el protagonista en cuestión reunió a 
un grupo de amigos en 2019, y realizaron un nuevo 
viaje a Chaco, ya parados desde esta propuesta. 
“Éramos poquitos, a veces tres, a veces cuatro, a 
veces quedaba yo solo. Y vino la pandemia y ob-
viamente no nos permitió viajar. Entonces ahí nos 
juntamos y dijimos: “Tenemos las ganas, la gente, 
y no hace falta viajar 1000 kilómetros para dar una 
mano. Hay necesidades acá a la vuelta de la esqui-
na””, continúa en su relato. Allí nació entonces la 
red de viandas que trabaja desde ese entonces con 
merenderos, comedores y otros centros de ayuda, 
preparando la comida y repartiéndola.

Durante todo el tiempo de pandemia, estos 
jóvenes llegaron a armar 6 mil porciones de 
comida. Luego regresaron los viajes a Chaco, 
donde periódicamente llevan asistencia mate-
rial, sanitaria y sociocultural, y el grupo se hizo 
más grande. En paralelo, pasaron al formato de 
“olla solidaria”, y cada domingo se encargan de 
cocinar y repartir ellos mismos entre 70 y 90 

viandas a las familias de la zona de la estación 
de Villa del Parque.

“Lo que buscamos con las viandas es no 
solamente dar una asistencia alimenticia, sino 
aprovecharla como un puente, que pueda romper 
la barrera de confianza y a través de la escucha 
activa, sin prejuicio, que intentamos darle, que 
las personas puedan descargarse, reflexionar e 
recibir una asistencia más integral dentro de 
nuestras posibilidades. Así, por ejemplo, si tene-
mos alguna persona que está en consumo y que 
no sabe qué hacer, intentamos hacer una gestión, 
o si está buscando trabajo y no sabe cómo 
hacer un CV o si no tiene DNI, por ejemplo. 
Pero siempre desde lo que la persona sabe que 
necesita. Intentamos ser muy prudentes y no 

hacer lo que creemos que el otro necesita, sino 
que trabajamos la construcción de la necesidad”, 
relata Fede.

“Notamos que se va sumando gente. Ob-
viamente que es parte de la realidad económica 
pero también porque nos van conociendo, por el 
boca a boca. Saben que llueve, truene o lo que 
sea, no fallamos, estamos acá, y nos esperan”, 
señala el entrevistado. Y al mismo tiempo, re-
conoce: “Es gratificante por un lado saber que 
estamos dando una mano real, cierta y grande. 
Sin ayuda, y sin otro interés de ayudar. Pero a 
veces nos topamos con realidades muy fuertes 
desde lo emotivo y nos afecta”. 

A esto se suman las campañas puntuales, 
para eventos como el Día del Niño, o las ac-
tividades para buscar donaciones y recursos 
financieros. Y el anhelo de dar apoyo escolar, 
la próxima iniciativa en mente de estos jóvenes. 
Desde lo legal, el siguiente paso será conformar 
la Asociación Civil, que les daría un estatus legal 
para relacionarse con otras organizaciones y 
con el Estado, accediendo a beneficios y seguir 
consolidándose como organización. 

Para contactarse lo pueden hacer a través 
de su instagram @masallaorg





16‹ [ 11/2023 ]awww.devotomagazine.com f$      Devoto Magazine

Me disculpo lectores. Hubiera 
querido no tener que escribir 
nunca esta esquela. Estas líneas 
están atravesadas por el dolor 

de haber perdido más que a un amigo. Con 
Diego Losada, y muchos devotenses que 
nos conocen lo saben, fuimos hermanos de 
la vida. Fue así tras 44 años compartidos 
desde que nos conocimos en el primer año 
de la secundaria del Nacional 19, allá por 
1979. Nunca más nos separamos, ni nada nos 
distanció. Nos acompañamos mutuamente en 
las buenas y en las malas. Inesperadamente, a 
los 58 años, falleció víctima de un infarto en 
la madrugada del viernes 17 de noviembre.

Fue editor y director de La Rayuela en la 
Vereda, medio vecinal de la Comuna 11 que 
fundó en 1999 su madre, la recordada vecina 
Dorita Benincasa. De ella heredó ese sesgo 
comunitario y participativo que lo llevó tam-
bién a formar parte en numerosas ocasiones de 
la Comisión Directiva de un club histórico 
de nuestro barrio, su querido Círculo de 
Villa Devoto, del que también fue presidente.

Además forjó un fuerte vínculo con el Cole-

Despedimos a Diego Losada

gio Nacional 19 Luis Pasteur, ya que, además 
de cursar la secundaria, trabajó allí como pre-
ceptor durante años y mantuvo una relación 
permanente con la institución educativa que 
pocos días atrás cumplió su cincuentenario, 
festejo que se ocupó de promover y acompañar.

También participó activamente de la Coo-
peradora del Hospital Zubizarreta, como 
miembro de su Comisión Directiva y de la 
Cámara de Comercio de Villa Devoto.

Gracias Diego por tu compromiso con 
nuestra comunidad. Fuiste un ejemplo de 
apoyo incondicional y desinteresado por el 
bien de los demás. Acompañamos a fami-
liares y amigos frente a este inmenso dolor. 
Gracias bocha. Te vamos a extrañar mucho. 
Te llevaremos siempre en nuestros corazones. 
Jorge Mesturini 

Falleció inesperadamente 
el 17/11 • Era Director de 
La Rayuela, y un vecino muy 
querido y participativo de 
nuestra comunidad.

VECINOS | TENÍA 58 AÑOS ELECCIONES | BALOTAJE PRESIDENCIAL

La segunda vuelta presidencial de este 
domingo 19 de noviembre dejó 
algunas ratificaciones si se analiza el 

comportamiento electoral de la Comuna 11. 
Los vecinos volvieron a mostrar su rechazo 
al oficialismo nacional, trasladando el apoyo 
que tradicionalmente va hacia el macrismo, hacia 
Javier Milei. Fue a tono del comportamiento a 
nivel país y de la propia Ciudad, al punto que casi 
se recalcaron los porcentajes.

El 57,86% de los habitantes de la comuna 
votó a Milei (73.591 adhesiones en total), contra 
el 42,13% que lo hizo por Sergio Massa, cifra 
que implicó 53.583 apoyos según el escrutinio 
provisorio que excluye solamente a dos mesas. 
La participación fue del 78,86%, parecido a 
los comicios generales de octubre, y el voto en 
blanco llegó al 3,12%, siempre considerando 
las cifras de la Comuna 11.

Como se señaló, los porcentajes replicaron 
casi de manera idéntica a la Ciudad de Bue-
nos Aires. En el total del distrito porteño, Milei 
llegó al 57,24%, contra 42,75% de Massa: 
una diferencia de 225 mil votos. La cifra de Milei 
está un poco por debajo que la sumatoria de 
sus votos en Primera Vuelta y los de Patricia 

Bullrich (60%), lo que da cuenta que salvo algunas 
migraciones de estos votantes hacia Massa o 
el voto en blanco, el acompañamiento fue casi 
sostenido de manera completa. Algo que se repitió 
casi sin cambios en el total de la Comuna 11.

Las Comunas 2,13, y 14  superaron la 
media del total Ciudad de Buenos Aires, 
logrando allí Milei más de dos tercios de 
los apoyos. Asimismo, las comunas 8, 4 y 15 
tuvieron empates técnicos, con victorias por 
escaso margen de Sergio Massa.

Se estima que el Jefe de Gobierno electo, Jorge 
Macri, felicitó al nuevo Presidente por su 
victoria, a pesar de que en la previa, a diferencia 
de su primo Mauricio Macri y Patricia Bullrich, 
entre otros dirigentes, habían llevado a cabo un 
apoyo mucho más directo hacia el libertario.

Milei ganó en la Comuna 11

Javier Milei, vivió muchos años en Villa 
Devoto y es exalumno del Copello.

En nuestros barrios se votó a 
tono con el comportamiento 
nacional y de la propia Ciudad, 
con superioridad libertaria.
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ABELSON EXPRESS DEVOTO

Pablo Casella junto a Fernando Heller 
inauguraron el 25 de septiembre una 
tienda de Abelson Express en De-
voto. Abelson fue fundada en 1965 y su 

core business es la venta de artículos y artefactos 
para la construcción relacionados con el agua, 
gas, cloacas, grifería, termotanques, caldera y 
bombas. La franquicia de Devoto será liderada 
comercialmente por Fabián Pérez Sotelo. Pablo 
Casella  planteó sus perspectivas y expectativas 
respecto a este nuevo proyecto.

–¿Cuáles son los antecedentes para la ap-
ertura de Abelson Devoto? “ La diversificación 
de ingresos en distintos rubros. Dado que la 
situación económica del País tiene sus altibajos, 
siempre es bueno contar con otras alternativas.”

–¿Por qué eligieron abrir una Abelson 
Express en Devoto?

“Porque la mayoría de nuestros empren-

dimientos son en la zona de Villa Devoto y 
Villa del Parque, y vemos el constante creci-
miento de esas zonas, un punto donde también 
concuerdan los dueños de Abelson.”

Para remodelar o construir las 
mejores marcas en solo lugar
Abelson S.A es una empresa que opera en el mercado desde 
1965, y es ampliamente conocida en el rubro de la construcción. 
Es difícil que instaladores y profesionales no conozcan la marca

–¿Qué experiencia tenían en la industria de 
la construcción o la venta de productos rela-
cionados antes de adquirir esta franquicia?

“Nos dedicamos hace muchos años a comprar 
terrenos, construir viviendas unifamiliares y 
su posterior comercialización al público. En 
los últimos 10 años entregamos más de 100 
viviendas.”

–¿Qué aspectos específicos de la oferta de 
Abelson les atrajeron?

“Hace más de 20 años que somos clientes de 
Abelson. El factor fundamental, es la calidad 
humana de todos los empleados que compo-
nen la Empresa y la organización que llevan.”

–¿Cuál es el portfolio de productos de 
Abelson Devoto?

“Es muy extensa. Comercializa más de 10.000 
productos para todo tipo de instalaciones, ya 
sean caños, conexiones, accesorios, griferías, 
artefactos sanitarios, materiales para desagües,  
agua, incendio, tanques, entre otros.”

–¿Qué oportunidades de mercado detec-
taron?

“Creemos que la inversión en propiedades 

sigue siendo atractiva. Es por eso que apos-
tamos a un rubro que esté relacionado con 
la construcción.”

–¿Cuáles son los segmentos que abarcan?
“Abarca materiales para instalaciones sani-

tarias, gas, calefacción, incendio, etc.”
El mercado al que se dirigen es muy com-

petitivo, ¿cuál es la visión para destacarse y 
prosperar?

“La visión que tuvimos para destacarnos y 
prosperar es comprar la Franquicia de ABEL-
SON S.A. y proponer una nueva oportunidad 
desde otra zona, en un local de gran amplitud 
y espacio, con un punto geográfico importante 
como lo es Villa Devoto. Es una marca registrada 
con 58 años de trayectoria en el mercado”

–¿Cómo van a interactuar con la comunidad 
local y las empresas de construcción en su 
área para impulsar su negocio?

“Es llevar a cabo el formato de la Empresa 
principal. Acompañar y asesorar a todos los que 
necesiten encarar una construcción y/o reforma, 
ya sea una constructora, instalador, profesional 
o un particular.” finaliza Pablo Casella.
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GENERADORES GENERAC - LA RED 

Generadores La Red es una 
empresa familiar con más de 
25 años de experiencia en el 
mercado de la construcción. 
Sus comienzos fueron por el 

año 1994, como una empresa dedicada a 
las instalaciones de obras unifamiliares y 
multifamiliares; y para el año 2005 la firma 
quedó en manos de dos hermanos y socios: 
Fabián y Alejandro Biera. En el año 2014, 
dieron un giro y comenzaron con la distribu-
ción, instalación y postventa de los productos 
GENERAC, siendo una empresa líder en el 
mercado. Son distribuidores oficiales de esta 
marca internacional. 

GENERAC tuvo sus inicios en un garaje 

Una empresa con más 
de 25 años de trayectoria 
Son distribuidores oficiales de 
GENERAC, la marca líder en el 
mercado • Especializados en 
venta y postventa de equipos. 

rural de Wisconsin en el año 1959 para 
convertirse en un líder de la industria, aten-
diendo mercados industriales, comerciales 
y residenciales en todo el mundo. Con más 
de 2 millones de pies cuadrados de espacio 
de fabricación y almacén en todo el mundo.

¿QUÉ SERVICIOS Y
PRODUCTOS OFRECEN?

La firma local Generadores La Red ofrece 

el Know How completo de la 
línea GENERAC: “Antes de la 
venta de un equipo damos el 
asesoramiento necesario para 
que no se compre un problema 
sino una solución”, explican

Fundamentalmente, venden 
SOLUCIONES. Una vez asesorados los inte-
resados, les venden el equipo y le brindan la 
opción al cliente para que sea instalado por 
ellos o por cuenta del cliente. Realizando a pos-
teriori un importante proceso de seguimiento 
con la POSTVENTA de los generadores, todo 
lo relacionado al buen mantenimiento del 
equipo. 

CON EL DESAFÍO DE 
SER LOS MEJORES 

“Como empresa sabemos que no somos los 
únicos en el rubro de energía, por tal motivo 
nos propusimos ser los mejores y estamos en 
el camino correcto, año a año lo verificamos 
por la cantidad de clientes conformes y por el 
crecimiento tanto en servicio como en ventas de 
la empresa”, confían Alejandro y Fabián Biera, 
quienes trabajan junto a un equipo especiali-
zado integrado por: Carla (Administración); 
Martin (Servicio); Roberto (Gas) y Fabian 
(Electricidad). Todos matriculados tanto en 
GAS como en ELECTRICIDAD para poder 
dar un amplio asesoramiento y solución a 
diferentes problemas. También cuentan con 

personal de apoyo externo, de confianza, de 
todos sus años en la construcción. 

“Sería bueno destacar lo importante que es 
para nosotros, que los arquitectos, ingenieros 
y constructores sepan lo fundamental que es 
tener un generador de apoyo para las partes 
básicas del edificio. Es un valor agregado que 
se termina amortizando en el de venta por un 
porcentaje muy bajo. Le resuelve a los futuros 
propietarios el agua, el ascensor, portones, 
seguridad y luces de palieres. Hoy, Devoto está 
sufriendo mucho más fuerte los cortes de luz 
que años anteriores y además los problemas de 
baja y sobre tensión por períodos prolongados 
de tiempo, donde quedarían cubiertos por este 
tipo de equipo”, aclaran. 

Ceretti 2241 PB 3 (CABA)
Tel. 11-4523-4148 w11-6206-5380

$ generadoreslared 

f Generadores Generac 

t GeneravArg
www.generadoreslared.com.ar 

&ventas@generadoreslared.com

&info@generadoreslared.com.ar
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ESPECIALISTAS EN TECHOS

Mundo Tech, zinguería 
Con una sólida trayectoria en nuestro 

barrio, Mundo Tech es sinónimo de 
confianza y calidad en su servicio. 

“Nuestro objetivo principal es satisfacer las 
necesidades de nuestros clientes, dado el 
tiempo transcurrido en la zona, nuestros 
clientes se han transformado en amigos, 
queremos solucionar todos los inconvenientes 
que puedan tener en sus casas, negocios etc. 
Por eso incorporamos  los mejores materiales 
y herramientas necesarias para cada trabajo 
requerido”, sostienen en la firma ubicada en 
Av. Beiró 3825. 

“Estamos avocados en seguir creciendo en 
este mercado de la construcción, reparación, 
venta de artículos de zingueria, que realizamos 
en nuestro taller, tales como, canaletas, cam-
panas, cortes y plegados de chapas a medida, 
rejillas de ventilación, claraboyas, sombreretes, 
conductos, sombreretes tipo spiro, ramales, 
colectores palomeros, sombreros eólicos, 
curvas articuladas, sombreros doble aro para 

ventilación, entre otra infinidad de artículos que 
pueden consultar para la obra o para trabajos 
a medida”, explican y agregan: “Así también, 
solucionamos problemas  de filtraciones, imper-
meabilizaciones, reparaciones de techo de tejas 
francesas, coloniales, normandas y pizarras, 
techos de chapa trapezoidal, sinusoidal, etc.

“Nuestro personal cuenta con seguro de vida 
obligatorio, los trabajos son garantizados en 
calidad  de materiales y ejecución de mano 
de obra”, aclaran.

Mundo Tech cuenta con personal altamen-
te capacitado e idóneo para las diferentes 
tareas, brindando siempre calidez y confian-
za y excelente trato.

Horario de atención: Lunes a Viernes de 8 a 
12 hs. y de 14 a 18 hs. Sábados de 8 a 13 hs. 

Dirección:Av. Beiró 3825, Villa Devoto 
Teléfonos: 4503-8164 /  4501-2876

w 11-5953-5651

& mundo_tech@yahoo.com.ar

Venta de artículos 
de zingueria, tales 
como, canaletas, 
campanas, cortes 
y plegados de 
chapas a medida, 
claraboyas, etc.

C
on el firme compromiso de 
afianzar día a día su creci-
miento, ofreciendo las mejo-
res posibilidades de compra 
y entretenimiento dentro de 

su centro comercial, Devoto Shopping 
celebra 22 años de vida en nuestro ba-
rrio, con la certeza de ser un referente 
excluyente para vecinos y clientes a la 
hora de buscar diferentes opciones de 
compra, con la mejor variedad y cali-

DEVOTO SHOPPING, TU LUGAR CERCA

En el mes de su aniversario
el shopping te sorprende!
Desde el 29 
de noviembre 
de 2001, 
Devoto 
Shopping es 
un punto de 
encuentro 
indiscutido en 
nuestra zona 
para compras 
y paseos.

dad, en una cada vez más amplia gama de 
productos y servicios. 

Para celebrar que cumplen  22 AÑOS de 
ser tú lugar, cerca, y hay SORTEOS  en el 
instagram del shopping por tres órdenes 
de compra:

1. Orden de compra por $100.000
2. Orden de compra por $100.000
3. Orden de compra por $200.000
También harán sorteos de entradas 

de cine.
Ingresa al instagram @devoto_shopping 

y enterate como participar.
Se está acercando el verano y es tiempo 

para empezar a organizar tus próximas 
vacaciones, la novedad que nos trae este 
mes el Shopping es la nueva apertura del 
local de Despegar, que abrió sus puertas en 
el nivel 3, pasá a conocerlo.

Devoto Shopping está abierto todos 
los días de 10 a 22 hs y viernes, sábados y 
vísperas de feriados de 10 a 00 hs. 

Seguí a Devoto Shopping en su instra-
gram  @devoto_shopping para saber to-
das las novedades. También podes unirte 
a su nuevo TikTok devoto.shopping

José Pedro Varela y Quevedo - Devoto 
$@devoto_shopping
$@devoto.shopping

www.devotoshopping.com.ar
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Desde hace más de ocho años 
que la firma Piel de Bamboo es 
anunciante de nuestra revista 
y en todo este tiempo siempre 

tratamos de estar en contacto con ellos para 
que más allá de publicar el aviso nos vayan 
contando las novedades y lanzamientos 
de productos que van incorporando a su co-
mercio así les podemos transmitir a nuestros 
lectores. Por lo que en esta oportunidad nos 
volvimos a reunir con sus dueños Fidel y 
Fernando Marasco. Nos reciben en su 
local con su característica decoración que 
destaca la materia prima principal con 
que fabrican sus productos Piel de Bam-
boo, pero en esta ocasión y aprovechando 
la proximidad de la temporada de verano 
ellos quieren hacernos saber que ya desde 
hace unas temporadas afortunadamente 
cada vez con más importancia en su co-
mercio, están fabricando prendas confec-
cionadas con Lycra® con protección UV 
marca LYPUV. 

Nos cuenta Fidel que originalmente la 
idea de desarrollar estos productos surgió 
como una forma de mantener las ventas en 
la época estival ya que el fuerte del negocio 

estaba centrado en las prendas térmicas 
hechas con fibra de bamboo y la venta se 
concentraba más en los meses de invierno 
pero importante fue la sorpresa al notar 
que el usuario cada vez va tomando más 
conciencia de lo importante que es el 
cuidado de la piel y este tipo de produc-
tos es ideal para esa función y de a poco 
los clientes van sabiendo que disponemos 
de ese producto que seguro hayan visto 

LA REVOLUCIÓN DEL BAMBOO

Disfrutá del viaje,
protege tu piel

fundamentalmente en las playas o piletas, 
mucho más en Brasil, a la mayoría de los 
niños  que entran al mar con remeras gen-
eralmente muy coloridas.

Le preguntamos a Fernando cuales son 
las características más importantes de esta 
línea y nos explica que están hechas con 
Lycra® original que es la marca que desar-
rolló este tipo de prendas y que tienen un 
factor de protección UV 50, esto quiere decir 
que impiden el paso del 97% de los rayos 
UV del sol, son de secado rápido y hacemos 

para niños (en varios colores) y para dama 
y hombre, también bombachitas para niña 
y pantaloncitos de baño para niños.

También aprovecha para contarnos que 
otro de sus objetivos fue desarrollar un 
producto de alta calidad, con la mejor de las 
materias primas y con la cuidada confección 
de todos sus productos de Piel de Bamboo, 
a un precio accesible y con la disponibilidad 
de stock durante todo el año, especialmente 
en el pico del verano que es el momento en 
que la demanda supera al mercado y cuesta 
conseguir estas necesarias prendas.

Fidel quiere aprovechar para enviar un 
cálido saludo a todos los lectores de Devoto 
Magazine y a los vecinos en general que 
vienen acompañando nuestro crecimiento 
desde el inicio y vuelven a comprar o nos 
recomiendan y un agradecimiento especial 
a Devoto Magazine que para nosotros fue 
muy importante para que esto ocurriera.

El local se encuentra en la Avda. Mosconi 
3238 y está abierto de lunes a viernes de 
10 a 13 y de 17 a 19 y los sábados de 10 
a 13 y las formas de comunicación es por 
medio de sus teléfonos 4571-2533 y 15-
4140-6166 o por la página web, en donde 
podrán ver todos sus productos: www.
pieldebamboo.com.ar.
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SE UBICA FRENTE A LA ESTACIÓN DEVOTO

Farid, y los sabores
de Medio Oriente
> Este restaurante propone la 
fusión entre los sabores orientales 
y una amplia carta de vinos, en un 
salón íntimo para 25 comensales.

Medio Oriente y la Ciudad 
de Buenos Aires se unen en 
Villa Devoto con una reciente 
propuesta gastronómica. 
“Farid”, situado frente a la 

estación y en el creciente polo conformado 
en la zona, reúne una oferta intimista, con 
un salón para 25 personas, y una carta de 
vinos y platos que varían según el clima y 
la estación.

El lugar se halla en Fernández de Enciso 
3791. Es un claro ejemplo de la transforma-
ción que experimenta el área gastronómica 
devotense: pasó de ser una sala de estética, 
sin siquiera una cocina, a un moderno 
restaurante, que en agosto cumplirá un 
año. Farid, el dueño del lugar que le dio 
su nombre, es un vecino de toda la vida. 

“La zona viene creciendo gastronómica-

mi pareja Mariel, mi cuñado Germán y la 
familia, vimos este local que está casi en 
la esquina, en una cuadra que conserva un 
lindo espíritu tradicional de Villa Devoto, 
y apostamos. Creemos que se va a seguir 
expandiendo todavía más la parte gastronó-
mica más allá de la plaza”, cuenta.

“Nos une que nos encanta salir a comer y 
tomar y elegimos mucho los lugares según 
cómo nos atienden. Por eso le ponemos 
mucho énfasis a ello”, explica en tanto 
sobre los socios.   

“Farid” apunta a que todo el público se 
sienta cómodo, desde grupos de amigos, 
familias o parejas. “Es un lugar íntimo, pero 
se presta para todos. Especialmente, para 
un público que le guste comer y aprecie el 
vino. No somos un restaurante de comida 
árabe sino que es algo diferente, incluimos 
todo Medio Oriente, con distintas recetas”, 
sostiene su impulsor, que destaca la buena 
respuesta que han recibido en estos meses. 

En cuanto a la carta, la misma es corta, 

Farid (Enciso 3791) alienta a “un público al 
que le guste comer y aprecie el vino”, tanto 
en pareja como para salidas familiares o de 
grupos de amigos.

por decisión de los dueños. “Así podemos 
prestar atención a todos los platos y per-
mitir que los productos estén frescos. 
Vamos rotándola por estacionalidad, con 
alimentos más calóricos o livianos, o las 
frutas de estación”, indica Farid. Los pla-
tos estrellas son el shawarma, el lemme de 
queso y el cordero braseado con espacias 
y verduras.

mente y me parecía importante que el barrio 
tenga algo como lo que ofrecemos. Junto a 
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CATA, DEGUSTACIONES Y CURSOS

Vinoteca Drams crece 
y lanzó su propio gin

“Drams London Dry 
Gin”, destilado en Junín, 
Provincia de Buenos 
Aires”. La vinoteca está 
abierta de lunes a sábado 
de 14 a 20.30 horas, y 
ofrece degustaciones, 
catas y cursos de vino, 
whisky y destilados. 

> Celebró su segundo aniversario. Situado en una zona alejada del polo 
comercial, atrae a clientes por su tranquilidad y el deseo de “disfrutar”.

En este mes, una de las propuestas 
innovadoras que el Distrito del 
Vino le trajo a Devoto está de 
cumpleaños. Drams, el “multi-
espacio de bebidas” situado en 
calle Simbron 4756, está viviendo 

su segundo aniversario. Mariano, su dueño, 
dialogó con este medio para hacer un bal-
ance y comentar las últimas novedades de 
esta propuesta gastronómica que atrae a 
clientes de varias zonas del AMBA.

“El balance nos muestra un crecimiento 
paulatino. Creamos una propuesta dis-
tinta, en una locación fuera del circuito 
comercial de Plaza Arenales o de alguna 
avenida, por lo que nos costó un poco más 
de tiempo posicionarnos y hacer que nos co-
nozcan”, reflexiona. A pesar de ello, plantea, 
“aprendimos a interpretar las formas de con-
sumo del barrio, los intereses de los clientes, 
y generamos actividades novedosas”.

La vinoteca está abierta de lunes a sábado 
de 14 a 20.30 horas, y ofrece degustaciones, 
catas y cursos de vino, whisky y destilados.

mos durante más de una década. Hoy nos 
visitan desde distintos barrios, y hasta 
tenemos gente de Zárate, Junín y Trenque 
Lauquen que vienen a nuestros cursos, se 
quedan en un hotel y al otro día regresan 
a sus ciudades”, revela. 

En lo que va del año, los cursos han 
reunido a más de 350 asistentes. Los 
mismos están finalizando en noviembre y 
regresarán en marzo próximo. Asimismo, 
“Drams” tiene una gran novedad: “Lanza-
mos nuestro propio gin: “Drams London 
Dry Gin”, destilado en Junín, Provincia de 
Buenos Aires”, cuenta su dueño. “Creemos 
que somos los pioneros de Villa Devoto 
en producir un destilado propio”, celebra.

DRAMS  Vino and Whisky - Simbron 4756

Su impulsor asegura que “el público que 
viene es muy variado, pero siempre con el 
deseo de aprender y disfrutar”. Veníamos 
con gente que nos seguía de nuestros 
locales del Paseo La Plaza, donde estuvi-
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MÁS DE 30 AÑOS EN EL BARRIO

Pastas Devoto calidad 
y servicio siempre!
> El local fabrica de pastas en calle 
beiro 4336 es un referente a la hora 
de buscar riquísimas pastas frescas. 
Hay promociones semanales que 
vale la pena aprovechar.

Pastas Devoto es un referente a la 
hora de buscar riquísimas pastas 
frescas en nuestro querido barrio. 
Más de treinta años pasaron desde 
que abrió sus puertas en  Av. Beiró 

4336 que como nos cuenta su dueño Luis 
“Es toda una vida” y es así, desde el primer 
dia y por trayectoria, la casa Pastas Devoto 
es el  indiscutido para vecinos y clientes a 
la hora de buscar deliciosas pastas caseras, 
elaboradas con materias primas de la mejor 
calidad.

Es un cordial equipo que brinda la 
mejor atención a los clientes. “Devoto es 
muy especial, la gente que vive acá es muy 
buena y gentil, por eso queremos agrade-
cer especialmente a nuestra gente, y digo 
“nuestra gente” porque así lo sentimos. 
Gracias por seguir acompañándonos. 

canelones, entre el gran surtido de pastas 
rellenas y frescas que la fábrica tiene, como 
ñoquis, capeletis, torteletis, lasagna, y las 
variedades de salsas, empanadas y tartas.

Horario de atención: martes a sábados 
de 9.00 a 13,30hs y de 17 a 20,00hs. Los 
domingos mediodía.

Av. Beiró 4336  • Telefoo: 4501-6016

Queremos que sepan que Pastas Devoto 
seguirá trabajando, dando siempre lo 
mejor para ustedes, como siempre lo 
hicimos”, concluyen.

Entre las deliciosas opciones que Pastas 
Devoto ofrece cada día a sus clientes, pode-
mos destacar los ravioles de variados gustos, 
los sorrentinos de muzzarella y jamón, los 
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SERÁ EL 24 DE NOVIEMBRE

¡Celebrá el Día del Vino 
argentino entre viñedos!
> En todo el país se celebra el día del vino argentino y La Bodega de 
Bórbore lo festeja con una feria de vinos en su jardín.

Porque el vino es parte fundamental de 
nuestra cultura, un 24 de noviembre 
mediante el Decreto 1800 fue decla-
rado como bebida nacional.

Año a año conmemoramos en esta 
fecha el Día del Vino Argentino aprovechando 
la ocasión para seguir comunicando y formando 
sobre su producción, elaboración, y especial-

celíaco que debe indicarse en la reserva, y por 
supuesto agua ilimitada durante todo el evento.

¡Para que nadie se quede sin tomar vino el 
día del vino!

¡VIVA EL VINO ARGENTINO!
Reservas al 11.5311.8826 o llamando al 

4504-2425

LA BODEGA DE BÓRBORE
Av. Mosconi 3654 - Villa Devoto

&info@labodegadeborbore.com.ar
 4504-2425 • 11-5311-8826

www.labodegadeborbore.com.ar
$ f labodegadeborbore

Los viñedos devotenses de la familia Bórbore 
están en su máximo esplendor, tal es así que hace 
pocos días recibieron en la vinoteca al famoso 
programa “Por El Mundo” de Telefé, junto 
a Marley y Vicky Xipolitakis, que quedaron 
realmente sorprendidos y encantados por el 
crecimiento de las vides en Villa Devoto.

Por eso, sumándose a La Noche de las Vi-
notecas, La Bodega de Bórbore eligió hacer 
honor a nuestra bebida nacional con una Feria 
Entre Viñedos.

Convocan a todos el viernes 24 de no-
viembre de 19 a 22hs, a degustar más de 20 
opciones de vinos de: Alfredo Roca, Catena, 
Chañarmuyo, Doña Paula, Finca Sophenia, 
Goughenheim, La Linda, Mi Terruño, Molina, 
Riccomenciare, Recompensa, Santa Julia, Fran-
cisco Stocco... entre otros.

Esta vez lo harán con una novedosa modalidad 
a precios populares: cada participante de la feria 
podrá elegir entre dos opciones de cupones. El 
primer cupón incluye 6 copas de vino y 2 em-
panadas tiene un valor de $2.500. El segundo 
cupón incluye 3 copas de vino y 1 empanada y 
tiene un valor de $1.300.

El mínimo de compra para ingresar al evento 
es de un cupón por persona, y además durante 
la noche se podrán adquirir más cupones para 
quienes quieran seguir degustando más copas 
o empanadas.

Los lugares deben ser reservados con anticipa-
ción por whatsapp al 11.5311.8826 o llamando 
al 4504-2425. También cuentan con menú apto 

mente sobre el consumo.
Desde la Cámara de Vinotecas y Afines 

(CAVA) se eligió este día para llevar adelante 
“La Noche de las Vinotecas”: una noche en 
donde las vinotecas del país se unen para orga-
nizar diversos eventos y degustaciones y vivir 
de la mejor manera este gran día difundiendo 
la cultura del vino argentino.
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SALUD &
BELLEZA
Descubrí los beneficios de 
adoptar productos veganos, 
una mirada a Pura Soap
Con más de 50 años de 
trayectoria al servicio de la 
salud, Farmacia Daneri,sigue 
brindando productos para  el 
bienestar de la comunidad.

M
ás personas eligen un estilo 
de vida saludable y soste-
nible mediante productos 
veganos, no solo en la ali-

mentación, sino también en el cuidado 
personal. Pura Soap se destaca como 
dentro en este movimiento, proporcio-
nando opciones conscientes y eficaces 
para el cuidado diario de la piel.

1. Libre de Ingredientes de Origen 
Animal:

La base de la filosofía vegana es la 
exclusión de ingredientes de origen 
animal. Los productos veganos, son 
formulados sin grasas animales, ceras 
o aceites derivados de animales. Esto no 
solo es ético, sino que también beneficia 
la piel al reducir la posibilidad de reac-
ciones alérgicas y mejorar la absorción 
de nutrientes esenciales.

2. Cruelty-Free:
Estos productos no solo son buenos para 

tu piel, sino también para los animales Se 
comprometen a ser cruelty-free, lo que sig-
nifica que no realiza pruebas en animales en 
ninguna etapa. Al elegir productos veganos, 
contribuís a un mundo donde la belleza y el 
bienestar no están vinculados a la crueldad.

3. Amigables con el Medio Ambiente:

La producción de pro-
ductos veganos tiende a 
tener un menor impacto 
ambiental. Ya que al utili-
zar ingredientes naturales y 
sostenibles, se minimiza el 
uso de productos químicos 
agresivos y reduciendo la 
huella de carbono.

4. Beneficios para 
la Piel:

Los productos veganos a menudo 
contienen ingredientes naturales que 
benefician la salud de la piel. Pura Soap 
utiliza fórmulas enriquecidas con acei-
tes esenciales, vitaminas y antioxidantes 
que nutren y revitalizan la piel.

5. Variedad de Productos:
Pura Soap ofrece una amplia gama 

de productos veganos para el cuidado 
personal, desde jabones hasta lociones 
y cremas. Esta variedad asegura que 
puedas adaptar tu rutina de cuidado 
según tus necesidades específicas, 
sin comprometer tus valores éticos y 
ambientales.

La adopción de productos veganos, 
no solo promueve un estilo de vida ético 
y sostenible, sino que también ofrece 

 FARMACIA DANERI, DESDE 1969

beneficios tangibles para la salud de tu 
piel. Al hacer esta elección, te unes a una 
comunidad comprometida con el respeto 
a los animales, la preservación del medio 
ambiente y el cuidado personal consciente.

Visítalos en Farmacia Daneri (Campana 
2502), Mafei (Av. Alvarez Jonte 3202) o Far-
malos (Segurola 1900) para descubrir su 
extensa gama de productos veganos ideales 
para tu rutina de cuidado de la piel. Su am-
plia selección de productos de alta calidad 
viene acompañada de la orientación de sus 
expertas, quienes te brindan asesoramiento 
para cuidar y embellecer tu piel.

www.farmaciadaneri.com.ar
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Cuidado de los
pies en verano
Estamos entrando en el último 
tramo de año, está llegando 
el verano y el calor nos invita 
la cambio de calzado, llega el 
momento de usar sandalias 
u ojotas, y la podóloga 
Angelica Walter nos comparte 
estos datos para tener en 
cuenta para su buen uso y  
consecuencias de su abuso

S
u buen uso está asociado al verano 
(playa, piletas, etc) se usan tam-
bién como prevención en piscinas, 
vestuarios, gimnasios duchas pú-

blicas, ya que en lugares compartidos pode-
mos contagiarnos de papilomas( verrugas) 
hongos en zona interdigital (pie de atleta), 
este tipo de calzado son cómodos, livianos 
y prácticas, tanto es así que hacemos gran-
des caminatas sin tener en cuenta las conse-
cuencias que pueden provocar.    

• Inestabilidad al caminar ( poca suje-
ción de los pies ) con posibilidad de sufrir 
esguince de tobillo.

• Fascitis plantar ( dolor e inflamación 
de la fascia plantar por tensión)

La marcha  se modifica al modificar la 

forma de caminar al dar pasos más cortos, 
de esta manera se altera la musculatura de 
las piernas.

• Grietas talares, estás se generan no solo 
por el chancleteo( golpe de la chinela con el 

talón) también el andar descalzos.
Se debe tener cuidado con las sandalias 

de tiras. A la hora de adquirir calzado tipo 
sandalias con tiras. Estas no deben compri-
mir zonas del pie que estén prominentes o 
con deformidades, así evitaremos la forma-
ción de rozaduras y callosidades dolorosas.

Si empleamos calzado deportivo muy a 
menudo, es aconsejable disponer de más 
de un par para permitir un mínimo de 
24 o 48 horas de ventilación entre puesta 
y puesta y poder alternar su empleo. Son 
de mejor elección los confeccionados con 
materiales perforados o con rejilla y termi-

 PODOLOGA WALTER

nados en piel
No olvidar nutrir los pies, lavarlos a 

diario y secarlos muy bien, sobre todo en 
los espacios entre los dedos. De esta ma-
nera impedimos la maceración de la piel 
por exceso de humedad y la aparición de 
grietas en la piel así como la infección por 
hongos. La aplicación diaria de cremas 
emolientes en los pies mejora la elas-
ticidad de la piel y evita en lo posible la 
proliferación de grietas y descamaciones 
en la misma, que frecuentemente son causa 
de picor y dolor

La atención en el consultorio sigue siendo 
con protocolo. 

Angélica Walter, Podóloga 
Tinogasta 3241 w 15 6945 5581

f Podologa UBA Angélica Walter





 NOVIEMBRE  2023informes por e-mail 
devotomagazine@gmail.com

www.devotomagazine.com.ar

El compromiso ambiental del 
Instituto Evangélico Americano 
de Villa del Parque tiene su 
reconocimiento.

P
or décimo año consecutivo, se 
realizó el Reconocimiento de 
Escuelas Verdes, un evento orga-
nizado por la Gerencia Operativa 
de Educación para la Sustentabi-

lidad del Gobierno de la Ciudad de Buenos 
Aires, donde las escuelas reciben diversas 
distinciones por la labor anual orientada al 
cuidado del ambiente.

Este año el Instituto Evangélico Ameri-
cano de Villa del Parque obtuvo el Lazo I 
(Escuela Comprometida) y II (Escuela Abierta) 

■ Instituto Evangélico Americano De Villa Del Parque

“Escuelas Verdes” un proyecto distinguido

para Nivel Inicial, que arrancó con el acelera-
dor y obtuvo estos dos lazos juntos en lo que 
es su incorporación a Escuelas Verdes. El 
Nivel Primario mantuvo su Lazo III (Es-
cuela Consolidada), reafirmando el trabajo 
realizado hasta ahora y el Nivel Secundario, 
precursores dentro del colegio y grandes in-
centivadores para que desde todos los niveles 
se fomente la educación ambiental, obtuvo el 
Lazo IV (Escuela Multiplicadora).

El evento, que se llevó a cabo en el au-
ditorio de la sede del Gobierno porteño, 
en Parque Patricios, distinguió en esta 
ocasión a más de 553 escuelas según su 
nivel de compromiso y perseverancia en 
la difusión de la educación ambiental. 
 Compartimos junto a docentes, directivos 
y autoridades una jornada de celebración, 
reconocimiento y encuentro. Escuelas Verdes 
considera este evento como una gran opor-

tunidad para poder acercarse una vez más a 
todas las escuelas de la Ciudad que trabajan 
en conjunto para la promoción de una cultura 
más sustentable y justa.

La escuela como agente educador, tiene 
la facultad y la urgencia de involucrarse en 
problemáticas que inciden directamente sobre 
la infancia y sobre el futuro de ésta.

Comité ambiental: Está formado por 
docentes, directivos y personal de los tres 
niveles educativos.

Acuerdo ambiental:  En las sucesivas 
reuniones del nuevo Comité ambiental, con 
un recambio y ampliación en los 3 niveles 
permitió acordar acciones conjuntas que in-
volucran a toda la institución, desde sala de 2 
años hasta 5to año del secundario, apoyando 
iniciativas de cada nivel y orientando a otras 
áreas como ser Maestranza, Mantenimiento 
y Administración. Proyectos de reciclaje, 

huerta, separación de residuos entre otros 
están a la orden del día

El cuidado del medio ambiente forma parte 
del proyecto escuela en nuestra Institución, 
cabe destacar que los niveles de educación 
primaria y secundaria ya eran portadores 
de lazos del proyecto de Reconocimiento 
de Escuelas Verdes y este año se sumó el 
nivel inicial, quienes venían trabajando en la 
división de residuos junto a los docentes y a 
los grupos de niños.  Cada sala y espacio físico 
cuenta cestos especiales verdes para separar 
reciclables, los cuales una cooperativa de 
recuperación de residuos se lleva de nuestra 
institución.semanalmente.

¡Vamos por más logros el año próximo, 
siempre con el acompañamiento e involucra-
miento de las familias.

Un aplauso para todos los Referentes Am-
bientales y al Comité Ambiental.
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VDS Kindergarten se presenta como la puerta de entrada a la vida escolar y 
al proyecto educativo, para el próximo ciclo ofrecen una nueva propuesta. 

■ Villa Devoto School Kindergarten

Innovaciones Educativas 
para el ciclo 2024

V
illa Devoto School Kindergar-
ten inicia el año 2024 con 
una visión innovadora para su 
propuesta educativa. Desde me-
diados de 2022, el equipo educativo 

ha dedicado esfuerzos incansables para mejorar 
la experiencia de los más pequeños.

Una de las transformaciones más signifi-
cativas fue la implementación de jornadas 
extendidas en Kinder 4. A partir de 2024, 
agregaran un día más a la propuesta inicial.

enfoque bilingüe es fundamental en la filosofía 
educativa y complementa el compromiso con 
la excelencia académica del establecimiento.

“Avanzamos con cautela y profesionalismo 
en esta dirección, asegurándonos de poder 
expandir nuestra propuesta educativa con la 
dedicación que cada niño merece.” explican 
los directivos de VDS Kindergarten.

“Agradecemos sinceramente a las familias de 
nuestra comunidad educativa por su confianza 
y colaboración en esta etapa de crecimiento. En 
Villa Devoto School, estamos entusiasmados 
con la oportunidad de enriquecer la educación 
de sus hijos y esperamos contar con su parti-
cipación activa en esta nueva fase.” finalizan.

Para obtener más información sobre estas 
propuestas educativas de Villa Devoto School 
Kindergarten, los invitamos a ponerse en 
contacto a través del siguiente sitio web:

www.vds.edu.ar

Los niños y niñas de 4 años disfrutarán de 
esta modalidad de lunes a jueves, facilitando un 
enfoque más profundo en el aprendizaje y con-
tinuando el enriquecimiento de su desarrollo.

Adicionalmente, a partir del próximo año, 
Kinder 3 ofrecerá la oportunidad de una 
jornada extendida tres veces por semana, 
proporcionando flexibilidad a las familias y 
permitiendo que más niños y niñas se benefi-
cien de la experiencia educativa de 
Villa Devoto School.

Es importante resaltar que Villa Devoto 
School Kindergarten ofrece una educación 
bilingüe desde Kinder 2, brindando a los 
niños la posibilidad de sumergirse en un 
entorno que fomenta el aprendizaje de dos 
idiomas desde una edad temprana. Este 
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Todas las noticias de tu barrio

Enterate lo que pasa en la Comuna 
desde cualquier 
dispositivo

Con este tipo de proyectos 
el colegio promueve el 
crecimiento y madurez de los 
estudiantes para el desarrollo 
del SER en forma integral.

■ Proyectos Interdisciplinarios Nivel Secundario

Buenos Aires Business Project

E
l Buenos Aires Business 
Project es un evento que inició 
en 2022, en la escuela Buenos 
Aires School.

Proyecto para alumnos de 
5to año que se lleva a cabo den-

tro de la materia proyecto organizacional. 
Su objetivo reside en integrar los conteni-
dos y conocimientos de las materias de la 
especialidad: Economía y Administración.

“En pequeños grupos los estudiantes 
idean un emprendimiento, desarrollando 
un producto o servicio a ofrecer y arman un 
plan de negocios, pasando por los diversos 
momentos de lo que implica diseñar y poner 

en marcha una PyME. El día del evento, 
deben presentar el mismo a un público es-
pecial: inversores curiosos por determinar a 
qué grupo destinarán su capital a invertir.” 

nos  cuentan de la escuela.
El día martes 7 de noviembre, tuvo 

lugar el evento. En este año –su segunda 
edición-, implementaron un cambio: los 
alumnos bilingües debieron realizar su 
presentación en inglés.

Este proyecto fue aprobado por autori-
dades de la DGEGP, para que sea parte de 
las ACAPs, por los contenidos trabajados, 
los cuales reflejan y aproximan al mundo 
laboral.

“¡Felicitamos a todos nuestros estudiantes 
de 5to año por su desempeño en ambos 
eventos y por el compromiso puesto en 
cada uno de estos desafíos! “ expresan los 

docentes y autoridades.
El día viernes 3 de noviembre los chicos y 

chicas de 4to año, presentaron las charlas del 
Proyecto CLUBES TEDEd, que se trabajan 
dentro del marco de la EDI: “Seminario de 
Comunicación”.

En su séptima edición de Clubes TEDEd, 
los alumnos oradores eligieron distintas 
temáticas para transmitir: desde su viaje de 
estudios a Oxford; el esfuerzo que implica 
el deporte hasta los afectos –incluyendo 
novios, familias y amigos–. Un segmento 
destacado y para no dejar de lado, fueron las 
charlas que contenían consejos tales como: 
dedicar más tiempo a los afectos, por encima 
de la tecnología; tener apertura y aceptar 
el amor en todas sus manifestaciones; no 
dejar de lado propuestas por el miedo “al 
qué dirán”.

“Nos adentramos en una travesía en la 
que la oralidad se convirtió en protagonista 
y nuestros estudiantes se desafiaron para 
transmitir sus ideas… ideas propias y mira-
das adolescentes que invitaron al auditorio 
a reflexionar y pensar sobre diversas temá-
ticas que resonaron de manera especial en 
cada uno de nosotros… una invitación a la 
escucha atenta y a sumergirnos en un mar

de sensaciones.
Al finalizar las charlas, el público dejó in-

numerables mensajes sobre lo acontecido en 
el evento: palabras que demostraban alegría, 
emoción y aliento para nuestros oradores 
¡Felicitaciones!” concluyen orgullosos los 
docentes y autoridades del BAS.






